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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３４５回例会 １００％出席夜間例会／会員卓話

今後のスケジュール

8月30日（火） 通常例会／ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ 12:30～ 京都ホテル

9月 6日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 夜間例会／月見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

20日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

10月 4日（火） 通常例会／米山アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

7月30日「暁の夢」花壇のひまわり 8月9日 下葉の枯れたひまわりを抜き、ポーチュラカを植え付け
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第２３４３回例会記録 ～２０１１年８月２日

プログラム 会員増強アワー（小坪幸一委員長）

ロータリーソング 国歌斉唱、我等の生業

ソングリーダー 園部秋雄会員

お客様紹介 豊前西ＲＣ 野村一成会員

2010年度米山功労表彰 2010年度ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ表彰 永年勤続表彰（２０年） 永年勤続表彰（５年）

皆さん、おめでとうございます。

会長挨拶（末松孝一）

７月は９０％近い月間出席率を出していただきありがとうございます。９０％で喜んでてはいけないでしょ

うが、ともあれみなさんの努力にあらためて感謝を致します。８月も本格的に暑いとは思いますが１００％例

会もありますので引き続きご協力の程お願いいたします。

本当に連日暑い日々が続いておりますがみなさん体調の方は大丈夫でしょうか？私は少しメタボ気味な

ので外に出て少し動いただけで大汗をかきます。最近は家を出るときはタオルハンカチを３枚、タオルを１

枚くらい持って出ます。汗をかき水分を採るので体が疲れやすいです。夜クーラーが切れると目が覚めて寝

られない等少しバテております。そんな中で本日は土用二の丑の日です。今年は夏期の土用中に２回丑の

日があります。今日は鰻を食べて鋭気を養いたいと言いたいところですが今風評被害で売れ行きが鈍って

います牛肉（うしにく）を食べて元気をつけたいと思っています。

ところで暁の夢の花壇はご覧になりましたか？今ひまわりがきれいに咲いています。こうしてみますとこ

の花壇にはひまわりが一番似合うのではないかと思いました。黄色いひまわりに囲まれて一層中央のブロ

ンズのひまわりがしごく映えているように見えます。このにわかに咲いたひまわりの正体はご存じでしょう

か？実はオウムの餌でございます。１袋２００円でトライアルで売っていました。６月の花壇整備の後、福島

さんと芽が出るかな？と半信半疑でコソッと植えてみました。咲かなくて元々と思いきや約４０日で立派に花

が咲きました。来週の早朝例会では残念ながらこのひまわりを抜くこととなるかもしれませんが来年も是非

植えたらよいと思います。

そして本日は、会員増強アワーです。８月は会員増強・拡大月間です。青井ガバナー補佐からも要請が

ありましたが来月の小山田ガバナー公式訪問の時に是非とも入会式をお願いしますということでした。公式

訪問を合同で行うみやこクラブも重々意識しているのではないかと思います。盛大に入会式が出来たらベ

ストですが、長期的にも５０名を超えて野正さんにバトンタッチをいたしますとお約束していますので小坪委

員長中心に新規勧誘のご尽力をお願いを申し上げまます。

委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

・ロータリーの友8月号の縦組み記事の23ページに「必ず春は来る！彫刻アート花壇」と題した福島前年度

会報・広報委員長が投稿された記事が掲載されています。ご覧になって下さい。

・暁の夢花壇のヒマワリが満開です。週報1ページ目の左下隅に記載しているアドレス

http://104bow.blog81.fc2.com/

にヒマワリの写真や会長幹事慰労会、山翠会の写真などを載せています。アクセスしてみてください。

・8月5日（金）午後7時より「紀亭」にて新聞記者との懇親会を開きます。メーキャップにもなりますので多数

の参加をお願いします。



社会奉仕委員会（岡本委員長）

・暁の夢花壇の水撒き、毎日ありがとうございます。お陰さまで、ヒマワリも枯れずに可愛らしく咲いていま

す。引き続き水撒き当番の方はよろしくお願いします。

・8月9日（火）は午前7時よりの早朝例会で暁の夢花壇の清掃を行います。よろしくお願いします。当日雨の

場合も作業ができる服装でお集まり下さい。何らかの形で例会は行いたいと思います。

インターアクト委員会（岩室委員長）

・7月31日（日）、2700地区インターアクト指導者講習会（北九州国際会議場）に当クラブから私と地区委員

の川中さん、行橋高校の生徒さん、顧問の先生と共に参加しました。

・ロータリー財団地区補助金事業「心のふれあいコンサート」について、会場となるコスメイトゆくはしの仮予

約を以下のようにしました。8月末までに日程を決め、本予約をする予定です。

来年の3月10日（土）、4月29日（土）、5月26日（土）

親和会（宮西幹事）

・今年度親和会は会長を若山さん、幹事に私宮西が、また特別に元会員の柴冨さんに副会長をお願いしま

した。よろしくお願いします。

・今年度第1回のコンペを9月7日（水）京都カントリー倶楽部で行う予定です。

親睦委員会（前田委員長）

・8月23日（火）は100％出席の夜間例会です。午後6時30分より例会、7時より京都ホテル屋上ビアガーデン

で懇親会を行います。皆さんの出席をお願いします。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者８（届けあり8、なし0）、出席者３９、メークアップ１、出席率８８．８９％

＜メークアップ報告＞

8/ 2例会 事前 … 川中会員（7/31ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会）

7/26例会 事後 … 渡邊会員（8/3行橋みやこRC）、大山会員、松岡会員（8/5記者懇談会）

幹事報告（永岡守幸）

・ガバナー事務所より第2700地区名簿

・地区拡大・会員増強委員会より会員数報告(毎月)のお願い

・行橋市体育協会より第14回行橋市ふれあいテニス大会の案内 9/4(日)行橋市庭球場

※参加希望者は事務局へ

・初盆のお知らせ 山田会員（亡母）

・例会変更 田川ＲＣ 8/10(水) → 休会

豊前ＲＣ 8/11(木) → 休会

豊前西ＲＣ 8/12(金) → 休会

行橋みやこＲＣ 8/17(水) → 休会

・会費引き落し 8/10（水）

会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、前会長幹事慰労会会費4,000円(出席者)

祝！！！ 手嶋新一郎会員ボディビル全国大会40歳以上の部で６位入賞



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／会員増強アワー

【小坪委員長】

・会員増強のためのアンケート用紙への記入をお願いします。

・職業分類表での未充填項目を重点に増強したいと思います。

・最後に「会員増強のマーチ」を男声合唱団の皆さんと歌います。 ※ブログに動画を載せています。

ニコニコ発表（河野寿美恵）

・若山さん、宮田さん、志村さん各表彰おめでとうございました。小坪増強委員長宜しくお願いします。 （末松会長）

・小坪さん頑張って会員増強お願いします。私の記憶では12～13年前の井上先生が増強委員長のとき、

58人位いたと思います。早くその数にしたいですね。 (野正副会長)

・8/23の100％ビアガーデン例会の出席よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・若山さん、宮田さん、志村さん表彰おめでとうございます。手嶋さん入賞おめでとうございます！

これからも頑張って下さい！豊前西ＲＣの野村様、本日は楽しんで頂けたでしょうか？

出席ありがとうございました。またお越しください。 （門田ＳＡＡ）

・会員増強のコーラス大変良かったです。これからも続けて下さい。 （青井ＧＡ）

・先週の慰労会、周防館での開催ありがとうございました。 （小坪会員）

・ポールハリスフェロー表彰、5年勤続表彰を頂きありがとうございました。

行橋ロータリークラブの名に恥じぬよう、これからも精進していきます。 （志村会員）

・若山さん、宮田さん、志村さん各表彰おめでとうございました。 （園部会員）

・20年永年表彰を頂き有難うございます。20年間「あっ」という間でした。やっと成人式と思い頑張ります。

手嶋さん入賞素晴らしいですね。 （宮田会員）

・先週の慰労会まことにありがとうございました。

また私の入院に際してクラブよりお見舞いを頂きました。改めて御礼申し上げます。 中ニコニコ（若山会員）

本日計 14,000円、累計 107,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

第２３４３回例会記録 ～２０１１年８月９日 早朝例会「暁の夢」花壇清掃 ７：００～

末松会長、岡本社会奉仕委員長挨拶

皆さま暑い中ありがとうございました。

委員会報告

インターアクト委員会（岩村委員長）

・行橋高校インターアクトクラブ生徒による24時間TV募金活動

8月27日、28日の両日ゆめタウン行橋で行います。

親和会（宮西幹事）

・第1回親和会コンペ 9月7日（水）京都CC 多数の参加をお願いします。

・第1グループコンペ 9月11日（日）周防灘CC 京都、龍谷大学に留学中の
2008年度交換留学生、ジェス君も参加しました

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者２０（届けあり16、なし4）、出席者２７、メークアップ２、出席率６４．４４％

・事前メークアップ … 簗瀬会員、若山会員（8/2 理事会）


